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地域に根差した奉仕活動に全員で取り組もう
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■司　　会
　会場設営委員会
　小島　明委員長

■開会点鐘　会長　本田　誠

■委嘱状交付　会長　本田　誠
　　ソングリーダー　渡邉会員　朝倉会員　鹿島会員
　　　　　　　　　　本田会員　
　　会計監査人　飯森会員

■国歌斉唱　■ロータリーソング「奉仕の理想」
■今月の歌「夏は来ぬ」
　　　ソングリーダー 渡邉会員　

■ニコニコ報告　親睦委員会　河野和正委員長
ニコニコメッセージに続き、7月の月例記念品該当者紹介

■出席報告　出席委員会　早川忠男委員長
報告内容後記

■会長報告　会長　本田　誠
今年度は2750地区で初の女性ガバナーの舟木さんで
す。「新しい風」を吹き起こしたいといわれます。チャレ
ンジして下さい。新たに組織図で見ていただければ分り
ますが地区運営戦略会議を設けました。私は、皆さんに
お願いします。これまでの活動は継続・発展させ新しい
事に取り組んでもらいたい。25周年の節目に会長に指名
され光栄です。小高幹事に負担をかけますがよろしくお
願いします。綱領が目的に変わりました。地区の組織図
から職業奉仕委員会が消えました。私は全員で、ロータ
リーの目的を再確認し。職業奉仕の理念の下、地域密着
の奉仕活動を見つけ取り組みたいと考えてます。会員増
強・奉仕活動・例会も楽しくやりたいと思います。水野さ
んが次々年度地区ガバナーになります。地区の情報と行
事を運営する立場で学んでいただきたいと思います。今
年度は炉辺会合もメークとします。理事会内容は幹事が
報告します。一年間ご協力をお願いします。

■One Point職業奉仕　会長　本田　誠
本日は中小企業の交際費課税の特例について改正要点
をお話します。交際費はこれまで定額控除限度額６００
万円の90％相当額について損金に算入が認められてき
ましたが、25/4以降は定額控除限度額800万円まで引
き上げられ全額損金になりました。領収証等にかかる印
紙税（戦費調達の税制で他国にもあまり例がない）が、
26/4からこれまでの3万円未満から5万円未満に引き上
げられ非課税になります。
★詳細は税務署のホームページで参照。

■幹事報告　幹事　小高俊明
今年一年間よろしくお願いします。例会前の理事会報告

と御案内などをお伝えします。
1.理事会報告
a.年会費は高いという意見もでましたが下期に検討を条
件に上期は190,500円を承認。
b.年間関係団体支出はこれまでと同様ですが、新撰組ま
つり協賛金を減額、夢ふうせんも実行予算組みで節減、
新たにリレー・フォー・ライフ・ジャパン2013日野へ
5,000円を追加して承認しました。
c.クラブを代表して出る会合・行事はメークアップを認
めます。
2.受付に置いてあったバッヂは水野さんと本田会長のプ
レゼントです。
3.高幡不動尊との会場使用覚書をお配りしましたので、
お読みの上遵守して下さい。
4,昭島ロータリークラブからインターアクトの総会の年
次大会案内が届いてます。
5.日野プロバスクラブから会報が届きましたので回覧し
ます。
6.日野市新旧副市長から就任・離任挨拶状が届きまし
た。
7.日野・多摩・稲城保護司会だよりが届きました。
8.プロアマチャリティゴルフの礼状が届きました。募金
1,810,000円寄せられました。

■RI会長賞贈呈　　会長　本田　誠
前期、会員増強・拡大賞がRI会長よりクラブに届きまし
たので藤野直前会長に贈ります。　

■委員会報告
●クラブ広報委員会　藤野益夫委員長
「ロータリーの友」7月号4ページ「ロータリーとは」で内
容が新たに生まれ変わりました。綱領から目的に変わっ
てます。また、タテ組19ページに投書した「スプリング
フェスタひの」の記事が掲載されてます。皆さんもぜひ投
稿してクラブを全国・全世界（昨年の夢ふうせんの記事は
英語版でも紹介されてます。）にアピールしましょう。

■クラブフォーラム　活動計画発表Part.1  司会　幹事　小高俊明
●クラブ管理運営委員会　　渡邉良勝委員長
すべての特定委員会を補佐することに徹します。

●会場設営委員会　　小島　明委員長
楽しく出て良かったと思える例会を心掛け、他の委員会
と連系し運営を工夫します。従前通り最終例会は夜間開
催です。全員に司会を依頼し今月の歌は継続、食事もカ
レーがなくなりましたので工夫を凝らしたい。座席は
SAAで決めたい。

●出席委員会　　早川忠男委員長
例会出席がロータリー活動の基本を認識して諸活動を行
う。親睦・プログラム・SAA と連絡を蜜にし出席率の向
上を図る。単に例会出席に留まらず各行事に積極的に参
加してもらう。出席率向上にメーキャップを奨励する。




